
NUESTRO EDITORIAL.  

Estamos preocupados por lo que pasa en el mundo, ese mundo 

que es el nuestro, donde las grandes potencias nos quieren meter en 

un gran lio. Europa no encuentra su sitio ni respuestas a una paz 

duradera; España, después de muchas pifias, envía aviones y una 

fragata para congraciarse con EE.UU. Otra pifia más; Putin, Xi 

Jinping, y Washington, haciendo alardes de fuerza meten a la 

sociedad en un puño, el primero porque cree que los lazos entre 

Rusia y Ucrania son sagrados-para él- y no quiere tener a la OTAN 

más cerca de sus territorios; A Xi Jinping, por la necesidad de 

materias primas necesarias para su desarrollo; y a Washington 

porque ve tambalear, no su supremacía militar-que está asegurada-

, más bien su supremacía económica y tecnológica donde China es 

un competidor que, en cualquier momento, lo va a rebasar; Macron 

trata de fortalecer su liderato para venderlo en las próximas 

elecciones; mientras, los ciudadanos y ciudadanas del mundo, 

atrapados en este sándwich de locura a la espera de ser devorados, 

tiemblan por lo que se viene encima. Al poder político globalizado 

y la geo-estrategia de las naciones poderosas, se les olvida que los 

pueblos cuando únicamente avanzan y pueden ser felices es en 

tiempos de paz. 

https://www.youtube.com/watch?v=zDoYcisaAw0  (Oda a la Alegría-

Himno de la Comunidad Europea) A partir de 00:12”  

 

https://www.youtube.com/watch?v=zDoYcisaAw0


 

 

Biden y Von der Layen, en un comunicado conjunto, lanzan un 

mensaje “de sosiego”: No habrá desabastecimiento (El Pais). No 

dicen que no habrá guerra. Lo que dicen es que no habrá 

desabastecimiento. En esta crisis, EE.UU se ha convertido en el 

mayor suministrador del mundo de gas licuado a la Unión Europea, 

hasta ahora, Moscú era la principal suministradora de gas (40%) de 

la U. E. Alemania, si el gas ruso fallara, sería el país más 

perjudicado. Si la crisis se resolviera importando gas licuado, los 

costes serían mucho más elevados que hasta ahora están siéndolo 

para Europa, el gas llegado de Rusia.  

Lituania ha abierto en el país una legación diplomática de Taiwán, 

a la vez China ha hecho un boicot radical a productos fabricados 

con componentes lituanos que las empresas europeas necesitan. 

Son desafíos para la U.E que, al no estar lo suficientemente unidos 

(como a día de hoy pasa), estos envites son muy peligrosos. 

https://www.youtube.com/watch?v=kh0dSneNvaM  Música de 

Lituania 1:00” 

 

Los hogares precarizados en España llegan a la cifra de 600.000, 

es decir hogares sin ningún tipo de ingresos. La llegada de fondos 

del Ingreso Mínimo Vital, solo cubría a 800.000 personas un año 

después de la pandemia, es decir a finales de 2021, la 

vulnerabilidad de estas familias no tenía tiempo de espera, dicen 

los Gerentes de Servicios Sociales; siete comunidades Autónomas 

(Madrid, Aragón, Baleares, Galicia, Castilla y León, Castilla-La 

https://www.youtube.com/watch?v=kh0dSneNvaM


Mancha y La Rioja), redujeron sus asignaciones de rentas de 

inserción cuando se puso en marcha el IMV (Ingreso Mínimo 

Vital), disponían de 1.600 millones de €, para esa finalidad, y el 

Ingreso Mínimo, debía reforzar esas ayudas regionales, no 

sustituirlas; tardaron las ayudas y se redujeron las asignaciones de 

rentas de inserción, como así fue. Las personas que componían 

estas familias sin recursos, desesperadamente, habrán pasado un 

año sin tener que comer y en las colas de las ONG y los bancos de 

alimentos.  Hay cosas que no tienen explicación cuando quienes 

pagan las consecuencias de la mala coordinación han sido las 

familias más vulnerables. 

 

 

CaixaBank gana un 278% más al año de quedarse con Bankia, que 

era nuestra. Y es esto lo que nos duele, que se haya vendido cuando 

podría haber sido un banco público donde el servicio a los 

ciudadanos fuera el emblema de su marca. Pero no fue así, y ahora 

nos dice Goirigolzarri que el servicio a los mayores “nos preocupa 

y nos ocupa”, y sigue diciendo que la cuestión “no es sencilla y es 

mejorable”, y nosotros decimos, desde nuestra tribuna, que la 



mejore, que ese debe ser uno de sus objetivos, pero seguro que no 

nos escucha.  

 

Además, dice que, 2.000 de sus empleados, “estarán especializados 

en clientes seniors”. Lo que no sabemos es en lo que consiste esa 

especialización, y que, viniendo de bancos y de nuestro dinero 

porque Bankia la habíamos pagado los españolitos de a pie, no 

tenemos motivos para echar las campanas al vuelo.  

https://www.youtube.com/watch?v=_UO-1qH5iYM  (Parodia 

delos Bancos) 

Apple gana un 20% más a pesar de la crisis de suministros y la 

escasez de microchips. No sabemos en que va a quedar esto, y es 

que las grandes multinacionales siguen ganando más dinero y 

teniendo más poder con crisis y sin ella. ¿hay forma de cambiar 

esto? Es la pregunta a nuestro amigo Alfonso que ya está en esta 

mesa y, seguro que nos echará una mano a buscar una respuesta  

Rigoberta Bandini dice en su canción ¡Ay, Mamá!, en el Festival 

Benidorm Fest, ¿Qué por qué dan tanto miedo las tetas? -decía-, y 

como alguien que espera el conjuro, los asistentes gritaban y 

gritaban hasta desgañitarse para que enseñara las suyas, sus tetas, 

y así lo hizo.  

https://www.youtube.com/watch?v=_UO-1qH5iYM


 

 

Y yo, que había escuchado poco y leído menos del asunto, tiré de 

Internet y me adentré en sus tripas, y esto decían de “la teta de 

Bandini”, que en ella estaba todo: está Foucault, los enanitos del 

bosque, el Dioni, Elvis Presley, Fidel Castro, Buster Keaton…, así 

hasta un velero llamado libertad. Bienvenida. Si, bienvenida hasta 

que llega “Carne Cruda” y nos saca de este lio en el que nos meten 

las multinacionales y los que manejan dinero público ¡que nos 

engañan! ¡y como nos engañan! Y como nosotros no tenemos 

compromisos que nos aten, aquí traemos a “Carne Cruda” y a 

Rigoberta Bandini. 

https://www.youtube.com/watch?v=oOypuf-DflI  (Carne Cruda)  

https://www.youtube.com/watch?v=VTivsmQ5uPU  (En directo)  

PEDERASTIA 

Y, estamos de vuelta con la pederastia y la Iglesia Católica. El 

viernes pasado (día 21) se pudo escuchar en “Hora 25” de la 

Cadena Ser, la entrevista hecha a Alejandro Palomas, premio Nadal 

2018, fue de una crudeza que estremecía hasta el alma cuando 

desvelaba por primera vez que este cura de La Salle, que fue su 

profesor, le acosaba, abuso de él y le agredía sexualmente. Luego 

le hacía culpable al niño y le decía: “Ves lo que me haces hacer”  

Dice en otra ocasión: He tenido que reconstruirme y defenderme 

mucho de la vida. A todos los niveles y en todos los niveles. Yo 

https://www.youtube.com/watch?v=oOypuf-DflI
https://www.youtube.com/watch?v=VTivsmQ5uPU


nunca he disfrutado de una relación sexual porque hay una parte de 

mí vigilando todo el rato al otro. 

PP y Vox rechazan, en el Congreso, investigar los abusos de la 

Iglesia. Hay gente que se pone muy tiquismiquis con los obispos y 

olvida la tragedia de los niños y niñas agredidos por adultos, en este 

caso de los curas 

 

 

El Heraldo                                                          El Periódico 

 

Los ganaderos de Lorca entran en el Ayuntamiento e interrumpen 

un Pleno del mismo. Aquello parecía una nueva versión del asalto 

al Capitolio americano. 

Diputado de Vox: No se puede jugar con el futuro de los ganaderos. 

Presidente del PP de Lorca: El campo ha estallado en Lorca. 

 



Lo que iba a aprobar el Ayuntamiento de Lorca: Limitaciones en la 

construcción de granjas porcinas alrededor de terrenos urbanizable 

y de población. Hay partidos que incitan a la violencia cuando 

mienten, cuando propagan noticias falsas, cuando su actitud es de 

enfrentar a los ciudadanos y ciudadanas sin importarles las 

consecuencias. La consecuencia de lo anterior, ha sido el asalto del 

Ayuntamiento por un grupo de energúmenos, que se dicen 

ganaderos (sin que hubiera fuerza pública para restablecer el 

orden), que pudo ser una tragedia con solo aumentar algo más la 

presión. Si lo que pretenden algunos partidos políticos, es esto, ese 

es el camino. 

https://www.youtube.com/watch?v=BpsXP0zeqZA   (Canço de 

Bressol-j. m. Serrat)                                                                                                             

https://www.youtube.com/watch?v=BpsXP0zeqZA

